

## **Anschlüsse statt Abschlüsse anbieten**

### **Zukunftsbus macht Station bei uns**

Über 230 Schüler\*innen aus den Schulformen unseres beruflichen Gymnasiums und der Fachoberschule nahmen die Initiative des Hessischen Kultusministeriums am 15.03.23 zwischen 8:45 – 15:00 Uhr auf unserem Campus wahr.

Unsere Schüler\*innen konnten mittels eines 270-Grad-Kurzfilms, den sie mit einer Virtual-Reality-Brille (VRB) sahen, Einblicke in den Beruf der Lehrkraft gewinnen. Auch der anschließende „Lehrertest“ an einem Laptop stieß auf positive Resonanzen, da mit diesem Angebot frühzeitig Anschlüsse statt Abschlüsse angeboten wurden.

Jeweils acht Schüler\*innen konnten in dem Bus über VR-Brillen einen kurzen Werbefilm für den Beruf der Lehrkraft sehen.

Anschließend machten sie noch einen „Lehrer\*inentest“ an Terminals, die mit Laptops bestückt sind. Ein Durchgang dauerte in der Regel acht Minuten.

### **Nachhaltigere Einblicke erwünscht**

Allerdings empfanden einige Schüler\*innen den Werbefilm als zu kurz, um vertiefende Einblicke in den Beruf gewinnen zu können, kritisierte Maroua Lokhuane aus der FW2 Aa.

Dazu wird sie allerdings noch eine Gelegenheit haben. Herr Ostheimer wird am 17.03. noch eine

offene Sprechstunde zu der Initiative anbieten. Dort können interessierte Schüler\*innen Fragen stellen und ihre Einblicke vertiefen. Maroua Lokhuane wird dieses Angebot annehmen.

Wir bedanken uns bei den Organisatoren Alexander Härtl und Sascha Ostheimer für ihr vorbildliches Engagement.

*Hintergrund der Initiative:*

*Das wesentliche Ziel der Kampagne ist, allen teilnehmenden Schüler\*innen, Informationen über den Beruf der Lehrkraft zur Verfügung zu stellen, um sie für diesen Beruf zu begeistern, da der Mangel an Lehrkräften an hessischen Schulen sehr groß ist. Mehr Informationen unter:*

*[www.werde-lehrer-in-hessen.de](http://www.werde-lehrer-in-hessen.de)*